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      Annotation

    
        
          Рассмотрено влияние различных факторов на стабильность характеристик компактных волноводных СО[2]-лазеров серии LCD. Установлено, что угловые разъюстировки зеркал резонатора являются основной причиной относительной нестабильности излучения лазеров в частотном диапазоне 0 - 0,5 Гц. Лазеры работают при ВЧ-возбуждении и обладают выходной мощностью от 3 до 50 Вт в неселективном режиме генерации. Они могут работать на фиксированной длине волны излучения или в режиме перестройки длины волны. Динамическое управление спектром излучения этих лазеров может осуществляться в автоматическом режиме по заданной программе с управлением встроенным сервоприводом от персонального компьютера.
        

        
          The influence of various factors on the stability of the characteristics of compact waveguide CO 2 laser lasers is considered. It is established that angular misalignments of the resonator mirrors are the main reason for the relative instability of laser radiation in the frequency range 0-0.5 Hz. Lasers operate under high-frequency excitation and have an output power of 3 to 50 W in a non-selective mode of generation; They can operate at a fixed wavelength of the radiation or in the mode of tuning the wavelength. Dynamic control of the emission spectrum of these lasers can be carried out automatically in the prescribed program with the control of the built-in servo from the personal computer.
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